

Vorstandswahlen an der MV 2022

Kandidatur als Präsident

Herr

Marco Betti

Geburtsdatum: 23.08.1964

Wohnort: Affoltern am Albis

Eintritt in den GCR: 01.01.2005



Beruflicher Hintergrund

10 Jahre in der Direktion einer Grossbank als Leiter „Allfinanz“, 4 Jahre in der Direktion einer Versicherungsgesellschaft als Leiter Unternehmensgeschäft in der beruflichen Vorsorge, vor 20 Jahren Gründungspartner und seit 6 Jahren Geschäftsführer der Valitas AG, einer Dienstleisterin im Pensionskassengeschäft mit 30 Mitarbeitenden und Sitz in Zug.

Privater und sportlicher Hintergrund

Aufgewachsen in Schaffhausen, seit 1992 verheiratet mit Eva (ebenfalls Mitglied im GCR), 2005 Geburt unseres Sohnes Nicolas (ebenfalls Mitglied im GCR), aktives Mitglied der Scaphusia Schaffhausen und des Lions Club Zürich-Waldegg, 25 Jahre Leistungssport Curling mit Erfolgen auf nationaler und internationaler Ebene, seit 2001 dem Golfsport verfallen.

Motivation für das Amt des Präsidenten

Unser Golfclub ist in einem hervorragenden Zustand. Von der Infrastruktur, über die Gastronomie, dem Platz selbst bis hin zu unseren motivierten und kompetenten Mitarbeitenden, alles top. Wir können stolz auf „unseren“ Golfclub Rheinblick sein.

Zusammen mit den bestehenden und neuen Vorstandsmitgliedern gilt es das Gute zu bewahren und uns auf die anstehenden Herausforderungen vorzubereiten. Dazu gehören insbesondere das Projekt „Geo Zertifizierung“, die Mitgliederwerbung, die Steigerung der Teilnehmerzahlen an Turnieren und Anlässen und damit verbunden natürlich auch die Finanzen. Ebenfalls wollen wir die Diskussion über einen Beitritt zur „Private Partner Golf (PPG)“ und die Erweiterung der Arten von Mitgliedschaften fortführen.

Zentral aber sind die Stimmen und Rückmeldungen unserer Mitglieder. Diesen werden wir selbstverständlich immer höchste Priorität einräumen, damit unser RHEINBLICK auch künftig DER GOLFCLUB für uns alle ist und so bleibt, wie wir ihn lieben.